

【平成29年3月18日】

もうすっかり春めいてきましたねえ  
老間町から河川敷に向かう途中に木蓮の木があるのをご存知でしょうか？  
先日、満開でしたので撮影してみました

先ほど、早朝パトロールしてみたところ左岸側河川敷公園に何か破損した跡があり  
いろいろ飛び散ってました  
このままでは危険だと思っていた矢先、持ち主と思われる方がゴミ袋を持って来られた  
のでホッとした安心しました

先日、友達から聞いた話なのですが  
その友達のお父さんは無線の資格をお持ちで時々トラックの運転手さんたちと無線を  
通じてやりとりしていたそうです

無線でお互い今どこにいるかを伝えるそうなのですが、掛塚橋がピンク色だった頃は  
『今、ピンクの鳥カゴにいます』と呼び合っていたそうです  
ピンクの鳥カゴとは(笑)

今は緑の鳥カゴというのですかねえ？  
ふとそんな事を思いました



【平成29年3月20日】

土曜日と今日、右岸側の河川敷の公園に行ってきました  
黄色の滑り台の辺りなのですが、土曜日も今日も瓶が割られた後があり、  
ガラスの破片が飛び散って非常に危険な様子でした

見つけられる範囲で瓶を回収してきましたが、誰か怪我をしないか不安になりました

写真を添付しますね  
よろしくお願いします

